



蟹江小だより

ちがいは宝物 ～響かせよう！蟹江のハーモニー～

蟹江町立蟹江小学校

第31号

令和7年12月23日

発行者：佐古達哉

♪ ご来校いただき、ありがとうございました！

12月4日（木）の午後、1・2年生は「授業参観」、3～6年生は「かにっこ発表会」を開催したところ、寒さ厳しい日になったにもかかわらず、多くの保護者の皆様のご来校いただくことができました。ありがとうございました。1・2年生は1学期の参観時に比べてお子様やクラスが少し成長した様子を、3～6年生はこれまで積み重ねてきた総合的な学習の時間で得られた学びの成果を、保護者の皆様にご覧いただくことができたのではないかと思います。

また同じ日程で、校内では「第2回 学校評議員会」を開催しました。学校から評議員の皆様に本校の状況について説明させていただくとともに、「授業参観」や「かにっこ発表会」の様子も見ていただきました。評議員の皆様からは「先生方の顔が皆にこやかだったことが印象的だった」「防災・環境・福祉・国際など、これから時代に役立つ学びが展開されていることが分かった」「先生が主導するのではなく、子どもたちの力で運営されていたのが素晴らしい」となどのご意見をいただきました。この機会を通じて、保護者だけでなく地域の方にも子どもたちや先生方の頑張りが伝わったようでうれしく思います。



また、2週連続になりましたが、9日（火）～12日（金）の「個人懇談」にも、わざわざご来校いただきありがとうございました。今回の懇談を通じて共有させていただいた情報を生かし、学校と家庭がしっかりと連携をしながら子どもたちを支援していくよう、今後ともご理解ご協力をお願いいたします。

♪「人権笑劇」を観劇しました

16日（火）の3時間目には、法務省人権啓発活動の委託事業として、喜劇団「笑劇波」による「人権笑劇」を観劇しました。風邪症状やインフルエンザによる体調不良者が増加傾向にあったため、観劇時は全員マスク着用でお互いの間隔を広げて隊形をつくるとともに、欠席者が多いクラスについては教室からリモートでの観劇を実施しました。

子どもたちからたくさんの笑いが起こる楽しい演劇の中で、「幸せに生きる権利は、誰にでも平等にあるもの」「いじめを知って誰にも相談しないのは、いじめをしている人と同じ」「悪気がない言動であっても、気付かないうちに相手を傷つけることがある」「自分のことと同じように相手のことを大事にする」といった、人とともに生活をする上で大切な要素がたくさん盛り込まれていて、子どもたちにとって学ぶことの多い時間になりました。この会の開催や日ごろの人権啓発活動にご尽力をいただいている町役場の方や人権擁護委員会の皆さんもこの日は一緒に観劇をされました。これからも蟹江町全体の人権意識が高まり、全ての人が幸せに生きられる地域づくりが、末永く続いてほしいと願います。



♪「日課」の試行が始まります

7月17日付でお知らせをした「令和8年度 日課表の変更」について、配付をしたお便りに記載をしたとおり1月～3月に「下校時刻の繰り上がり」について試行実施をします。これまで5時間下校は15時（一斉下校は15時10分）、6時間下校は16時でしたが、1月からは5時間下校が14時55分（一斉下校も同じ）、6時間下校が15時50分になります。なお、試行実施を受けて今後決定をする「令和8年度 日課表」（4月から運用開始）につきましては、決まり次第、連絡をさせていただきます。

また、前回の学校だよりも記載をしましたが、昨日開催をした通学団会にて、安全管理の面から登校時間が8時以降に学校到着になるよう集合時間の確認・調整を行いました。3学期の登校状況を見ながら、今後さらに調整を行い、来年度の新1年生への連絡が適切な時間になるよう進めています。1月からお子様が家を出る時間が遅くなるご家庭もあると思いますが、こちらも合わせてご理解ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

♪ よいお年をお迎えください！

学校では、本日「2学期 終業式」を終え、2025年（令和7年）の活動を無事締めくくることができました。まずは、大きな事故やトラブルなく本年を締めくくることができ、うれしく思います。

また、先日は全学年の保護者の皆様、さらに4～6年生の児童に、「令和7年度 学校評価アンケート」にご協力をいただきました。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中にもかかわらずご協力いただき、ありがとうございました。今回いただいた多くのご意見は、次年度以降の学校づくりに確実に反映できるよう生かしていきたいと思います。今回のアンケートの集約結果や具体的な改善点などについては、2月以降にお伝えをさせていただきます。

さて、来る2026年（令和8年）は「丙午（ひのえうま）」の年です。丙午は、「情熱や変化を象徴するエネルギーに満ちた年」と言われていますが、蟹江小学校や「かにっこ」にとって、学校生活・私生活ともにより充実していく素敵なお1年なることを心から願います。

改めて2025年（令和7年）の本校の教育活動に、多大なご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。皆様、良い2026年（令和8年）をお迎えください。